
Aos treze dias do mês de abril de dois mil e onze, às dezesseis horas, sob a presidência da 
Professora Regina Célia de Paula Leal Toledo, Diretora do Instituto de Computação, reuniram-se 
na  sala  Seminários,  os  Professores  Alexandre  Plastino  de  Carvalho,  Anselmo  Antunes 
Montenegro,  Carlos Alberto Martinhon,  Célio Albuquerque,  Eugene Vinod,   John Reed, 
Loana Tito Nogueira, Mauricio Kischinhevsky e o Discente Leonardo de Sousa de Freitas, 
representante do DACC, para deliberar sobre a pauta única – Apreciação da proposta de PDI 
para  o  Instituto  de  Computação  –  PDI/IC.  Iniciando,  a  Professora  Regina  fez  uma  breve 
apresentação das sugestões recebidas em relação à versão da proposta já  divulgada.  Após 
várias intervenções dos presentes, onde foram feitas sugestões para aprimoramento do texto em 
apreciação,  a  professora  Regina  solicitou  que  todas as  propostas   fossem encaminhadas a 
Direção para serem incorporadas ao texto final que deve disponibilizado a todos os docentes. 
Colocado em votação, o texto preliminar foi aprovado, pela maioria dos presentes, com uma 
abstenção. Não havendo mais nenhuma manifestação dos presentes e nada mais havendo a 
tratar, às dezoito horas  foi encerrada a reunião. 

João Rodrigues de Souza
Secretário em Exercício
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Diretora do Instituto de Computação
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